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PARA UN CEJENO LA
DIRECCION DE CORNARE

Para la Corporaci6n Au-

t6noma Regional Rionegro -

Nare, CORNARE, que dara
impulso al desarrollo de
los 24 municipios de Orien-
te, (Alejandria, Concepci6n,
El Carmen de Viboral, El
Retiro, Guarne, La Ce'jalMarinilla, Rionegro, Santua-

rio, San Vicente, cC)carnal
Granada, Guatap6,El Pe6ol+San Carlos, San Luis, San

Rafael, Abeljorral, Argelia,
La Uni6n, Nari60, Sons6n,
San Roque y Puerto Triun-

fo), creada por la Ley 60del 28 de diciembre de

1983, fue nombrado' un ce-

joAo como director de la en-tidad.

a

EN ESTA EDICION:
EL PERSONAJE

Para esta edici6n nuestro personai,e es et Dr. Javier
Suarez Panesso, gerente deI Institute para et Desarro-

Ito de Antioquia, IDEA. Lea en la pdgina 2a. los plan-teamientos del Dr. Suarez ac,arca de la financiaci6n del

acueducto> c6mo puede La Ceja utilizar tos recursosdel IDEA en sus obra.s de desarrollo, y otros temas de
interes general.

EL DESEMPL£O
E nuestra column de OPINION ABIERT A, et subdi-

rector j German Licmo Soto, trace interesantes plant%-
mierrtos acerca del problema del desempleo en el mu-
nicipio. L6alo en la pdgina 4a.

QUE OPINAN LOS LECTORES
En su va habitual columna de OPINION CALLEJERA,

que dirige Martha Lucia Angel B., se recogen las OPt-ni(>nes de nuestros amabtes lectores: Que piensan de

btleno y de malo, qua gusta y qua no gusta de OPINIONCEf ERA, to enellantra Ud. en la pdgina 4a.

INFORMACION CEJENA
En esta secci6n informativa encontrar6 Ud. qui6nes
constituyerr et Comit6 para los Derechos Humanos, re-
cientemente instalado en La Ceja. En este importante

evento estIIVO presente eI Dr. H6ctor Abad G6mez, pre-
sidente deI Comite para los Derechos Humanos det De-
partamento de Antioquia.

ION CEJENA
r

“ORGANO CIVICO, INFORMATIVO Y CULTURAL DE LA CEJ A”
AGOSTO 1984

Se trata deI Dr. Francis-

co de Paula Piedrahita
Echeverri, inge'niero de pro-

fesi6n. Trabaj6 como vice-
presidente econ6mico de laANDI y Oltimamente' ocupa-
ba la presidencia de. Colse-

guros en calidad de encar-

gado. No viene precedido
de arreos politicos, sino deuna f6rrea disciplina t6c-
nica.

Con beneFplacito recibi6
la ciudadania de La Ceja e. I
nombramiento deI Dr. Pie-

drahita para la direcci6n de
eORNARE, y sigue e$peran'do ansiosa que. la sede de

dicha Corporaci6n sea para
el municipio.

Valor $ 10.00

RENOVACION DE FE CRISTIANA:

Una IJez mds la comunida'd cristiana de La Ceja y de las

distintas regiones deI pals, venidas desde tc>dos tos pun-
fos cardinales, dieron muestra de su vocaci6n retigiosa.
En la graf ica de Foto Flash puede dbservarse un aspectodel acto multitudinario realizado en el parque principal,

el pasado jueves 23 de agosto, et cuQl congre,g6 obispos,
sacerdotes y feligreces, con una demostraci6n de recogi-
miento propia de la tradici6n cris£iana det pueblo,

Rotundo Exito en

la Primera Telet6n
esta primera Te,let6n.Este evento, que favorer

cer a los minusv61idos de
La Ceja, f ue, organizado por
el Fonda Rotatorio Maria
Magdalena y cont6 con la
valiosisima colaboraci6n do
las Empresas Departamen-
tales de Antioquia, EDA,

que hizo posible, llevar tasim6genes a todos Ios ho-
gares ceje6os y a las ve-

redas y regiones mas ce.r-
canas, contribuyendo asi al
6xito de este acta de sc>Ii-

daridad ciudadana.

Rotundo fue el 6xito lo-

grado en la Prime'ra Tele-t6n, realizada el pasado do-
mingo 19 de, agosto en es-
te municipio. La meta pro-

puesta se alcanz6 casi ensu totalidad: mas do 400

mil pesos ($ 400.000.00),
fueron recolectados en es-
ta primera Telet6n, demos-
trando en esta forma el

gran-bspiritu 'civico y de so-
tidaridad quo existe entre
nuestra gente. Anotamos,
adem6s, la gran acogida
que las empre sas dieron a

Manos Limpias son Salad
CORTESIA Dg:
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NUESTRO PERSONAJE

JAVIER SUAREZ PANESSO
Desde cuando fue nombra-

do para ocupar la gerencia
del IDEA, el consejo edito-
rial de OPINION CEJENA
tuvo en mente entrevistarlo

para una de las ediciones deeste rnedio de comunicacl6n.
El inter6s era obvio, ya que
el Dr. Javier Suarez Panesso
esti bastante vinculado al

municipio de La Ceja, y bien
que se dio la oportunidad,despu6s de algunas citas pre-
vias canceladas y pospuestas,

para que durante este mes de

agosto Ios conceptos deI Dr.Suarez Panesso pudieran es-
tar en manos de nuestros lee-
tores.

.En su residencia campes-
tre de la vereda Las Lomitas

nos recibi6 p'ara el reportajeJ
y dentro, de un ambiente deinfornldlidad y en tono ama-

ble y ' descomplicado fue res-pondiendo las preguntas que
improviiadamente le hat;ian
nuestros reporteros.

ZDesde cudndo se en-

cuentra Ud. al frente de la

gerencia ddI IDEA?
Hace apenas tres meses

que ful llapado por el senor
gobernador . para ocupar di-cha posici6n y de verdad que
me siento muy contento, pIles-
to que el IDEA es un orga-

nismo que presta un servicio
fantgstico para el impulso yel desarrollo de Antioquia y
sus municipios.

-A prop6sito, 4c6mo ye
Ud. los recursos que et IDEA
tiene asignados por pr6sta-
lrzo al mbmicipio de La Ceja,

' Dara la cotlstrucci6n det ac:ue-
ducto?

. Yo Qreo que con los 15

'millones. que le prest6 el
IDEA, el pr6stamo del INS-
FOPAL' y el aportd deI De-
pa-rtamento, es suficiente pa-
ra poner en funcionamiento

el acueducto.
–&C6mo es to pacta(io en-

tre el IDEA ? at municipio

de La Ceja, en cuawto a ese
pr6stamo?

E§ un pr6stamo de fa

Por Luis Yezid Neira Q.
mento que esti enmarcado
dentro de las politicas del
Instituto, con un inter6s del
27% anual, a cinco argos de

plazo. Son unos intereses de
puro fomento y es un pr6sta-
mo que est6 debidamente a-
probado por la Junta Direc-
tiva del IDEA y estg dispo-
nible para el municipio; 6ste
hara uso de 61 cuando se ter-

mirren los tr6mites de legali-
zaci6n, lo cual toma algfm
trempo.

De acuerdo con eso, i,st
es posible que en los 150
dIas que hay asignados para
la print.era etapa del acueduc-
toP salgan Ias 15 millones det
IDEA ?

–SI. Yo creo que es posi-
ble. Ahora, si ustedes ven
que, se e.stg venciendo el pla-
zo y adII no ha salido este
dinero del- IDEA, me avisan,
que yo con mucho gusto les
avudo .

Yo creo que no' ha habido

mucha urgencia en retirar es-
te dinero, porque seg6n en-
tiendo hace parte de la se-
gunda etapa, a sea, para la
planta de tratamiento. Sin

embargo, seria muy importan-
te dicho recurso para darle
continuidad a la obra.

-–Z,La Ceja no estd muy
endeudada con el IDEA?
Aparte det acueducto, iqua
otros compromisos tiene?

Que yo recuerde, no. Si
nene, son algunos cr6ditos
viejos, con los cuales ha ve-
dido’ cumpliendo oportuna-

mente.
Los pr6stamos que el IDEA

hace a los municipios depen-
den de la capacidad de en-

deudamiento que dichos mu-
nicipios tengan.

T tEI hecho de que sea us-

ted el gerente deI IDEA le
puede- traer atgan benef icio
directo a La -Ce.ja?

–Desde cuando .me pose-
sion6, Ie ofreci mis servicios
y as i lo ratifiqu6 en el hom&

naje que me hicieron en elConcejo, y no solamente des-

de el IDEA sino en otras
areas del Departamento en

don(ie yo puedo tenet influen
cias para agilizar trgmites, ob'viamente sin necesidad de

forzar ni ejercer presiones m'
convenientes .

–Dr. Suarez, <=por qbl6 los

auxilios parlamenta,rios se es-
tan , hacienda a trav6s del
IDEA?

Esto corresponde a una
disposici6n de hace ya algu-

nos a6os, para asegurar di-chos auxilios, porque si una
vez pasada la vigencia no

eran reclamados corrian el
riesgo de regresar. al tesoro
nacional. Entonces, una vez
salidos dichos dineros deI mi-
-nisterio- de Hacienda y pIles-
tos en manos del IDEA, as-

tos no pierc}en vigencia nun-
ca; son dineros manejados
por el IDFA en unas cuentas

especibles y que son intoca-bles y puestos a disposici6n
del beneficiario cuando se
hayan cumplido los tr6mites
para elle.

ZQu6 trdmites deben se-
gltir Ios beneficiarios para re-
clamar dic Ilos auxilios?

–Eso depende .del tipo de
auxilio. Puede haber diferen-
tes modalidades, de acuerdo
a la instituci6n a la cual es-
t6 asignado el auxilio: accio-

nes comunales, parroquias,
entidades municipales, etc.,
pero fundamentalmente de-ben hacer la presentaci6n de
documQntos qUe justifiquen

que son realmente las bene-
ficiarios.

–Hace unos dias atkan po-
litico manifestaba en la pren-

sa - el riesgo de que se pier-
dan algunos de.Qstos auxlnos.
iQua hay de cierto en esto?.

Si son - auxilios parla.
mentarios y est6n en el IDEA,
no corren absolutamente nin-
gan peligro de perderse.

'–ZEn qb16 _mas puede uti-tizar ei municipio Ios recur-
sos del IDEA?

Desde- un principia he
manifestado el deseo de que

algunas calles del municipio

sean adoquinadas. El IDEA
po-drfa financiar dicha maqui-
naria, y se podria estudiar un
cr6dito para ese caso especf-
fico', que creD que no seria

diffcil de conseguirlo.
Otra idea que yo he terri-

do es la de un relleno sani-
tario para La Ceja. Esto se
empantan6 un poco cuando
se dijo que fuera para todo
el Oriente, pero yo sigo pen-
sando que se debe hacer el
relleno sanitario para La Ce-
ja; 6ste serfa otro plan en el
cual el IDEA podrfa colabo-

far .
–£,C6mo cree Ud. que se

puede robustecer el fisco mu-
nicipal?

-Yo creo' y he insistido
mucho en la falta de un fe-
ava160 de los predios, espe-

cialmente los rurales. Pienso
que un catastro bien actuali-
zado y organizado le debe dar
unos buenos recaudos a1 mu-
nicipio. Por otra parte, se de-

ben mantener unas tarifas cos
teables de acueducto y alcan-
tarillado y de servicios en ge-
neral, pues si la gente quiere
buenos servicios debe contri-
buir con' el pago de las tari-

fas; no puede la administra-
ci6n por si sola afrontar to-
das los recursos para un buen
funcionamiento de los servi-
cios pablicgs. Pienso tambi6n
que la actualizaci6n deI im-

puesto de industria y comer-
cio podda ayudar a robuste-
cer el fisco municipal

Yo pienso que hay una rgan
injusticia, se critica mucho a

la administraci6n pero no se
le ayuda. La. comunidad de-
be ayudar, colaborar, pagan-
dQ los impUestos.

Dentro de esta conversa-
ci6n' informal, el Dr. Suarez

Panesso se mostr6 co'fno url
enarnorado de las microem-
presas, pues piensa que se-
rfan una buena soluci6n pa-

ra el desempleo que vive elmunicipio. “Antes de non-
brarme como gerente del
IDEA, nos dice 61, yo tenfa

un proyecto casi listo para el(Pasa a la pdg. 12)
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TO RH.A£ J,PHI MS.EJ
La designaci6n de gerente de La mismo ocurre con Microem- Comfama hara un gran progra- formaci6n e inscripciones en Al-

CORNARE la gan6, al fin Francis- presasl con Comfama Y con EE. ma de vivienda en el municipio macenes Croydon, plaza principal.
co Piedrahita Echeverri, con riva- PP. de Medellin. de La Lda. xxxxxxxxxxx

les tan serios como Jaime Tob6n xxxxXxXxxxx xxxxXxXxxxx EI CINE - CLUB que coordina el
Villegas, Gilberto Echeverri Mejia El Comit6 Cultural de-Oriente El pasado s6bado 18 de agosto1 grupo GENTES1 en el sa16n cul_Y Gilbe[to Salazar RamiFez. organiz6, entre eI 17 de ,agosEo con motivo de las festividades tural de Comfama, todos Ios sg-

xxxxXxXxxxx Y el 1’ de septiembre, el progra- de la Virgen deI Perpetuo Soca- bados presenta, a partir deI 1,
CORNA'RE arrancara con un ma “ArIes Y Tradiciones PopuIa- rro, el Centro de Estudios Ceje- de septiembre, un ciclo de pelicu-plesupuesto inicial de dos mil res del Oriente Antioque6o”I con Aos, CEC, present6 concierto con Fas del actor CHARLES CHAPLIN

millones de pesos- el cual se busca resaltar Ias. tra- la Cgmara Infantil de Medel:in xxxxXxXxxxx

xxxxXxXxxxx diciones de la regi6n Y divulgar y el Dao de Guitarras, en la Ca- Con devoci6n y aIegria cristia-MuY concurrido el homenaje sus expresiones artisticas Y foI- pilla de Nuestra Senora de ChI- nas se llev6 a cabo la fiesta a

que le hicieron Ios batPios del c16ricas- quinquira. la Virgen del Perpetuo Socorro,sur de Medellin aI doctor Oscar
Pe6a Alzate, presidente deI Con-

cejo de Medellin, y a Dora Aran-
go Ramirez, secretaria de Servi-
c:os Administrativos. Hubo una
gran representaci6n de La Ceja.

xxxxXxXxxxx

L6stima que el 6rgano de los
Hermanos Bernal, “personaje

central'’ del homenaje, hubiera
fallado. Con todo, alcanz6 a im-
presionar con el Himno Anno-
(Iueno.

xxxxXxXxxxx xxxxXxXxxxx cuyos alf6reces fueron: Ignacio

Los organizadores dispusieron El Centro de Estudios Ceje6os, Cardona, Jos6 Dolores L6pez, Ra
que el programa se llevara a ca- CEC, se encamina a promover fael Alzate, Pablo Salazar, Alton.
bo en Ios municipios de Ric)ne- una emisora cultural para el mu- so Salazar, Ernesto Osorio, An-
gro Y La Cejal donde se reuniran nicipio de La Ceja. tonio L6pez, Belarmino Lopera.
Ios grupos Y muestras de las lo- xxx}<XxXxxxx Mario Garcia, Jos6 Rodriguez,
calidades vecinas, en Ios tres fi- El municipio de MedelIFn au- Julio Carmona, Alberto Martinez.

nes de semana consecutivos. xili6 aI CEC con la suma de $ 1srael Henao, Tulio 'Echeverri,
xxxxXxXxxxx _ 400.000.oo. ' Jaime Pati60, Jaime Rios y Ma-

En el municipio de La Ceja los xxxxXxX;o<xx rio L6pez.
actos est6n se6alados para el 31 El pasado jueves 16 de agosto, xxxxxxxxxxx

de agosto Y el sabado l’ de se celebr6 en nuestro municipio Don- Jos6 Dolores L6pez es elseptiembrel con exposiciones, una reuni6n de la COMISION DE que mas tiempo lleva haci6ndole,

xxxxXxXxxxx conferencjas Y actuaci6n de DERECHOS HUMANOS DE AN- a60 tras a60, la fiesta a la Vir-

El pasado 29 de iulio se inau- conjuntos music;ales. ' TIOQUIA, que preside el m6dtco gen del- Per-petuo Socorro. Em_
gur6 el Pasaje GENOVEVA ARAN xxxxXxXxxxx H6ctor Abad G6mez, con la par- pez6 hace 22 a6os1 recogiendo
GO BERNAL, en el costado occi- EI'pasado sgbado 4 de agos'to ticipaci6n de la comunidad Ce- limosna para llevar a cabo dicha
dental de la plaza de merc;ado. se llev6 a cabo, en el teatro je6a. fiesta, pere hoy por hoy cuenta

xxxxXxXxxxx Aranzaz0, una presentaci6n de xxxxXxXxxxx ron un buen equipo de €,olabora_

Los exalcaldes metropolitanos mOsica, teatro y danzas “DE Ml Se nombr6 comisi6n para la dores devotos
Jos6 Jaime Nicholls y Alvaro Uri- COLOMBIA”1 con la c,ual Com_ defensa de los Deret.,hos Huma_ xmxxxxxxxx
be V61ez disertaron en el C;once- fama se vincula a la construcci6n nos en La Ceja, la que qued6 Mut.,ha organiza€,i6nlmu(.,ho en_
JO municipal sobte CORVISOL de la Unidad Cultural que ade- integrada por las siguientes per- tusiasmo y mucha colaboraci6n
tCorporaci6n de Vivienda Solida- lanta la Sociedad de Mejoras Pa- sonas: Gerardo G6mez, Francisco de Tos ceje6os en la PRIMERA
ria) Y Microempresas, respectiva- blicas de La Ceja. Domrnguez, Jos6 Bedoya, Wilder TELETON que efectu6 Ia Junta
mente' mxxXxXxxxx Ortiz. Jaime Marulanda, Ma„ir de Acci6n Comunal Obreros de

xxxxXxXxxxx El municipio de Medellin auxi- Ramirez, Carlos Ramirez, Euge- Cristo y el Centro de Salud Ma_
Con 6xito termi.n6 el semina- li6 a CECA, dirijida por Guillermo nio Domrnguez, Ivan L6pez1 Pbro. ria Magdalena. en este municipio

rio sobre Microempresas, en la Le6n Jaramil lo, con la 'suma de Joaquin Ramirez1 Argemiro colo_ para ayudar a los minusv91idos
Universidad Cat61ica del Oriente S 200'OOO'oo- radol Jaime Orozco, Dora Elcy CORBISOC (Corporaci6n Rota-
tRionegroJ' dirigido por SePgio xxxxXxXxxxx Yepes Y Luzmila Urrego. ria para el Bienestar Socia1 de

Londo60 Uribe, director general Fue nombrada la licenciada en xxxxxxxxxxx xxxxxxxxxxx

Pintando la fachada d.e su casa
Colocando en su balc6n una mata
ojala en floraci6n

Velando por la limpieza del frente desu residencia

No arrojando basuras al suelo
Cuidando los arboles

ASI CONTRIBUTE GRANDEMENTE
AL PROGRESO DE LA CIUDAD

JAIME ALBERTO RIOS R.

arquitecturo y eonstrucei6n.

CaNe 21 N'’ 19-53
tel: 51549

Sociedad de Mejoras PClblicas de La Ceja, Ant.
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n INFORMACION CEJENA #
(Viene de la p6g. 5)

cual hara parte del gran paraue
Gregorio Guti6rrez Gonzalez.

xxxxXxXxxxx
Muy adelante la construcci6n

de la Unidad Cultural que ade-
lanta la Sociedad de Mejoras Pa-
blicas, en el lote contiguo al

Teatro AranzazCl.
xxxxXxXxxxx

La Unidad Cultural tendrg en
e' primer piso locales comercia-
les, que producirgn para el sos-
tenimiento de esta Unidad; en el

segundo piso, dos aulas, las que
se piensa utilizar asi: una como
biblioteca y la otra como sala
de conferencias y exposiciones;
y en el tercer piso, un aula mal-
tiple.

xxxxXxXxxxx
Para el sabado 25 de agosto,

el Concejo Municipal aprob6 por

DESEMPLEO
(Viene de la pag. 4)

suelo, lo cual s610 se dara en

el momento en que se obligue

por parte del Estado al cumpli-
miento de la funci6n social de

la propiedad, como esti consig-
nado en la Constituci6n Politica
de Colombia: ''La propiedad es

una funci6n social que implica
obligaciones’

Mientras tanto debemos hacer

un llamdo:
1. A los propietarios, para que

pongan a producir las ti,erras

con algunos de los m01tiples
cultivos que prospeFan en

nuestro municipio: flores,
hortalizas, frutales, etc.
A los ahorradores y los ban-
cos de La Ceja, para que in-

viertan en actividades pro-
ductivas, ya que es increible,
segan informaci6n de hace

cerca de un aAa, el ahorro
en La Ceja ascendia a mis

Guillermo Le6n Botero, Diego Botero y Sra., Dario Botero,
Luis Fernando Botero, Luz Amparo Bo'tero, Piedad del
Socorro Botero, Gloria Sofia Botero, Mauricio Botero y
Sra., Alvaro Botero, Carlos Alberto Botero,

Agradecen de coraz6n a todas tas personas y entidades
que. les acompanardn con moth'o de la muerte de
su querido padre, el seaor

JUAN DE DIOS BOTERO BERNAL

Fallecido en Medellin, el 24 de junta de 1984
I f C} }[ I t= { • h

unanimidad conceder un cabildo
abierto, solicitado mediante me-
mortal de fecha agosto 16 y fir-

mado por 36 personas, para ex-
poner algunas anomalias de la
Administraci6n Municipal.

xxxxXxXxxxx

CORNARE es un estableci-
miento p(lblico Descentralizado
del Orden PClblico y se constitu-
ye con regiones afectadas por

los rios Nare y Rionegro.
xxxxXxXxxxx

CORNAF3E, al constituirse, se
encargara de incrementar eI ni-
vel de vida de los habitantes de
la regi6n seflalada, mediante la
planeaci6n y ejecuci6n de obras
que consigan el desarrollo eco-

n6mico y social del Oriente An-
tioqueFlo, empleando con plena
eficiencia los recursos humanos,

de 250 millones, mientras
que los pr6stamos s610 eran
de cerca de la quinta partte

de aqu611os. Nuestra comu-
nidad necesita que estos ca-
pitales se inviertan aqui, pa.
ra generar riqueza y bienes-
tar .

3. A la Administraci6n Munici-
pal, para que procure aumen-
tar la inversi6n p(lblica en

nuevas etapas del acueducto
y otros servicios que pue-
dan ser financiados en bue-

na parte con auxilios depar-
tamentales o nacionales. La

Ceja tiene grandes necesida-
des y su atenci6n le corres-
ponde al departamento y la
naci6n.

En esta forma se podr6 elevar
el nivel de vida de nuestros con-
ciudadanos y combatir ese fIa-
gelo de las familias ceje6as: EL

DESEMPbEO.

naturales y de toda indole de que
se disponga.

xxxxXxXxxxx

CORNARE define una jurisdic-
ci6n que no admite discusi6n de

ninguna naturaleza, pues fue am-
pliamente convenida, y que com-
pl-ende eI area de todos Ios mu-
nicipios del Oriente y ademas
abarca a San Roque y Santo Do-
mingo, por estar en la Cuenca

del Nare.

xxxxXxXxxxx
CO'RNARE, aunque tiene varios

recursos, su presupuesto princi- '
pal lo constituyen los provenien-
tes de la Ley 56 de 1981, en su
articulo 12, los cua Ies, a partir
de la nueva Ley, se entregar6n

a la Corporaci6n.
xxxxXxXxxxx

Anotamos, ademgs, que no se
crearan cargas de naturaleza al-
guna sobre los habitantes del
Oriente.

xxxxXxXxxxx
CORNARE busca planificar y

ordenar eI desarrol Io de la re-

OPINION
(Viene de la PdB. 4)

La gente lo comenta mucho.La informaci6n, ya que se in-
forma uno seriamente de lo
que sucede en La Ceja.

No se
Le faltan mgs pgginas.

1.
2.

f)
4.

GAB'RIELA RESTR,EPO:
1. Lo estoy comprando cada vez

que sale y ya me hace falta.

Personas fallecidas durante eI mes de julio de 1984. en el
municipio de La Ceja:

Maria Agripina Arroyave de H.
Pedro Pablo Suarez Munoz
Jes rls Antonio Patino Chica
Fabio Delgado Campuzano
Maria Lucrecia Soto de C.
IIumberto Roman Rodriguez
Lucreda Arias Osorio
Jos6 Jaramillo Mejia
Octavio Duque Botero
Luis Eduardo Vargas M.

Cortesia ,
FUNERARIA JESUS DE LA BUENA ESPERANZA

Direcci6n, Carrera 20 -No. 17-57 - Te16fono'1 517-90
– se.rvicidg-a'la y--ri6-c-hd -:–

qi6n, en mornentos en que se
acometen grandes obras deI or-
den nacional: Autopista Medellin-

Bogota, Aeropuerto Internacional
Jos6 Maria C6rdova, TClnel Me-
dellin-Rionegro, y grandes hidro-
e16ctricas.

xxxxXxXxxxx

Labores de construcci6n de la
via La Ceja-Pontezuela-Llanogran-
de-Aeropuerto Jos6 Maria C6rdo.

va, viene adelantando et Departa-
mento Administrativo de la Aero
nautica Civil, mediante contrata-
ci6n directa

xxxxXxXxxxx

La Ceja ha sido escogida co-
mo sede distrital para la celebra-
ci6n de la Feria de la Ciencia,
que se realizara durante Ios dias

26, 27 y 28 de septiembre, con
[a participaci6n de los municipios
del Cercano Oriente.

xxxxXxXxxxx
'Para el mes de septiembre esti

programado el siguiente convite
veredal: Septiembre 6: Vereda
San Jos6.

(,ALLEJERA
2. Los editoriales del peri6dico.

Me parecen muy serios.
3. Tanto$ avisos. O ie quitan

avisos o le ponen mgs pagi-

nas.
4. Mis informaci6n noticiosa.
RAFAEL ALZATE:
1. Lo he leido muy poquito por-

que casi no me queda lugart
pero he oido hablar mucho
de 61.

Martha In6s Tob6n de Maya

Francisco Emilio Rend6n Rodas
Luz Mayory Grisales Gira Ido
Maria Amalia Cervantes
Ana de Dios L6pez de B.
Maria Adela Villada de L.
Alfonso Uriel Misas
Sandra Mi lena F16rez L6pez
Diego de Jesas Gaviria Botero
N.N. Garcia Martinez
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NOTAS EDUCATIV AS

Soy un fiel convencido deI pa-
r6metro de limitaciones que po-
see la educaci6n. Dentro de ese
par6metro debemos tener en
cuenta la ubicaci6n de cada edu-

cador, basgndonos especificamen-
te en su situaci6n geografica, fa.
miliar, social, acad6mica y eco-
n6mica.

Justo en este momento de cri-

sis acad6mica y administrativa,
podemos habiar de Educaci6n Fo-
r6nea. Crisis acad6mica, porque
hemos perdido valores morales,
como el espiritu de consagraci6n
y de sacrificio, el deseo y ansie-

dad de superaci6n, el' querer
servir de manera incondicional
a una comunidad que nos recla-

ma, nos necesita, y por qui no

decirlo asi, nos exige consagra-
ci6n, esmero y dedicaci6n.

Entrando aI campo de lo que
es Educaci6n Foranea, a nivel

de nuestro munidipio, hay mu-
cha tela por cortar: las perso-
nas que no siendo ceje aas de

nacimiento o que no estan liga-

das a nuestro municipio por al-

gCin sentimiento noble y laboran
con nosotros, por desgracia te-
nemos que aceptar, no les due-
le la educaci6n mediocre
Recordando Io que para noso-

tros ha sido Ia crisis administra-
tiva, es menester reconocer la
oarcialidad anteriormente esta-

blecida, dejando prosperar aspec-
tos negativos y vicios que bien

pudieron haberse erradicado. En

nuestra comunidad, no es nece-
saria la obsesi6n establecida ha-
cia la educaci6n, ni un fanatismo
docente, ap6tico a las necesida-
des vigentes de nuestra juven-

tud. En nuestro sistema de edu-
caci6n pOblica, es mgs convenien

to utilizar los elementos prgcti-
cos que lleven a nuestros j6ve-
nes al conocimiento minimo de

las normas de comportamiento

Mledellin Tel.: 256 16 01La Ce,ja. Tel., 513-61

CALIDAD IN LA EDUCACION
Por: David Bernal Campuzano

social. Teniendo en cuenta que
e: estudiante de hoy no- acepta
condicionantes que lo lleven al
cumplimiento del deber, debemos
propender por mejorar el sistema

disciplinario, teniendo como con.
secuencia 16gica el mejoramiento
del nivel acad6mico. Por medio
de la disciplina se consigue or-
ganizaci6n. La tarea de educar al
jcven no es, despu6s de todo,

cue$ti6n que tan s610 nosotros
tenemos que llevar a cabo; he-
cesitamos de la incondicional e
indispensable colaboraci6n de
los padres de familia. Cada una

de las naciones del Viejo Mundo,
inclusive el Jap6n, encaran pro-
blemas anglogos a los nuestros,
estando ellos con un poco de ven-
taja en la organizaci6n, progra-
maci6n y administraci6n. Pero

si observamos el extranjero, ve-
mos menos desilusi6n y menos
pgnico, en lo- concerniente a edu-
caci6n, de to que nosotros exhi-

bimos. Naciones con experiencia
mucho menor en materia de edu-

caci6n pablica y con muchos me-
nos recursos econ6micos se las
arreglan para proporcionar a su
juventud una educaci6n razona-
blemente buena. En Holanda, Ale-

mania, los paises escandinavos,
Rusia, y el Jap6n, el joven pro-
medio que termina educaci6n se-
cundaria hace alarde de su pre-
paraci6n en literatura, idiomas y
matematicas, a un nivel compa-

r able al del estudiante del tercer
a60 de universidad en los E.U
Comparablemente con los nues-
bos, el nivel acad6mico deja mu-
cho qu6 desear, siempre que re-
conozcamos la abulia existente

en nuestros estudiantes, llenos
de juventud, pero contaminados
por el vicio y carcomidos por la

pereza. Y el resultado negativo
se tiene que dar desde el punto
de vista de orientaci6n profe-

hIgenieria E16ctrica
INSTALACIONES ELECTRICAS

Y MANTENIMIENTO

y CIA. DE ORIENTE
LUIS ALFONSO TOBON B

NOT AS DEPORTIVAS

cipa!Ceja a nivel Intermun
Se cuenta con dos equipos ins- de visitante s, en ambas ramas.
critos en la Liga en las catego-
rias Pre-juvenil y mayores.
Se encuentran eliminandose en

en la zona de Abejorral, S6ns6n,
La Uni6n y La Ceja. Se han }u-

gado 2 encuentros: uno local y
uno de visitantes, queJando
nuestro municFpio con url encuen
tro ganado y otro perdido.

Participaci6a de La
F{ltbol de Guarne, tanto locales como

i

Baloncesto:
Con una participaci6n de 2

equipos, femenino y mascu lino,
elimigndose con los municiplos
de Guarne, El Carmen de Viboral,
San Vicente y La Ceja. Practica-
mente no hay una posible clasi-
ficaci6n, por haberse perdido 2

encuentros con el seleccionado

Centro de Educaci6n Fisica

con la capacitaci6n de Comfama Estevez
a los alumnos de algunas escue- 2 a 3:30 p.m. Junta Municipal
las de] municipio, tanto del area de Deportes
urbana como de la rural, y a 3:30 a 5 p.m. Escuela La Mila.
algunos niFlos seleccionados por grosa
la Junta de Deportes deI Muni- MARTES Y JUEVES

cipio. . ' , Er las horas de la tarde, de:
Los instructores son los se6o- 2 a 3:30 p.m. y de 3:30 a 5

res JesOs Arango, Instructor de Escuela Alfonso Uribe Jaramillo
Baloncesto; Edwin Castril16n, Ins- ' MIERCOLES;
tructor de -voleibol, y Giovanny 9 a 14 a.m. Escuela Justo Pas-
Mu6oz. Ingtructor de Atletismo. tor Mejia

'EI horario de trabajo es el si- 2 a 5 p.m. Junta Municipal
guientb: de Deportes
LUNES:

9 a 1 :30 a.m.

Programa Comfama-
Este pograma se desarrolla 10 a 12 p.m. Escuela Maria

Escuela Juan de
Dios Aranzaz0.

sional”. Es de todos reconocido
que tenemos aptitudes para una
determinada vocaci6n; 6sta con-

cebida como una realizaci6n per-
sonal.- Precisamente por falta de
una orientaci6n profesional, y
muchas veces por desconocimien
to de aptitudes personales, se
llega a la escogencia equivoca

de una determinada carrera uni-
versitaria, habiendo tenido eI mi-

Cuida la Uaidad Deportiva para que
Asegures el Futuro del Deporte Cejeio

CORTESI A DE:

A§ERRIO SANTA CRUZ

Microfatbol, o Fatbol de
Sa16n:
A pesar de que es un deporte

nuevo en nuestro municipio, el
Seleccionado de La Ceja ha IIe.

vado una buena representaci6n
a la misma zona de baloncesto,
excepto al municipio de Guarne,
que no tiene este deporte. No
nos es factible una clasificaci6n,
ya que El Carmen de Viboral ha

ganado en la misma forma.
Voleibol:

Dos equipos participantes, tan-
to masculino como femenino,
quedando eliminado el seleccio-
nado femenino y pasando a la
zona final el equipo masculino.

VIERNES:
2 a 5 p.m. Escuela Justo Pas„

tor Mejia

nimo aliciente de unos bajos re-
sultados en las conocidas co-
mo pruebas de estado o exame-

nes del ICFES.
Habiendo tan s610 un poco de

sensatez y de objetividad, y pen-
sando el futuro incierto de nues-
tros educandos, d6mosle un ma-

tiz agradable a nuestra labor edu-
cativa y tan s610 un poco de ca-
lidad a nuestra educaci6n.
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DENUNCIA ECOLOGIC A
Por Mario Arango Marin I.A.

Ciertamente son asombrosas Ias cif ras denurlciadas por
la Directora del Inderena, Margarita Merino de Botero, segftn
ias cuales por cada trescientas mil hectdreas de bosques que

se desmontan en Colombia. oficialmente se reforestan ocho
mil. Con este aceterado ritmo de destrucci6n, es fdcilmente
deducible Io que ocurrirf! con nuestras riqueza's hidrica, flo-

rlstica ), faunlstica, am6n de nuestros feraces a,!uviones, con-
vertidos ell des6rticcs e improductivos suelos. No oficiare-

mos, dade hlego, de araspices del cataclismo ecot6gico, de-rivado de tan alarmantes datos, dado que el futuro es tan
impredecible como equivoco.

Empero sl conviene, at presente, desglosar para su and-
lisis tos dos apartes sustanciales de la afirmaci6n deI Ind&
rerIa. i,Por qu6 se desmontan trescientas mil hectdreas de

bosques anualmente? Asi de claro: por el apatazamierrto in-

definido de una profunda Reforma Agraria, cuya postulaci6rrtnCrs etabora(la se centra en las Leves 135 de 1961 v it de
1968, en donde, con rimbombancia para “SIN la convicci6n

e intenci6n de cumplirlas”, se habla de eliminar la inequita-

tha concentraci6n de la propieciad rural; reconstruir adecua-
das unidades de explotaci6n en tas zorras de minifundio; dotar
cIe tierra a las que no la pos.ean; transformar los peque flos
arrendatari_os ? aparceros en propietarios; asi como llevar a
cabo prograwIas de adecuaci6n de tierras, ct6dito' supervisado,
asistencia t6cnica, cooperativas y fitulaci6n de baldios.

La reali(iad es que el t6$men de tenencia de tierra en

Colombia sigue casi inmodificadamente _concentrado, y es el
incumplimiento de to sustanciat de la Reforma Io que tierle
comprometida no s610 la paz social, sino la estabilidad eco-

16gica, dado que nuestro cantpesino sin tierra, impelido porsus necesidades vitales, cuando no busca- las zonas de colo-
nizaci6n para “descuajar monte” (y cultivar en suelos inapro-
piados y sin vias de penetraci6n), invade predios ajenos, o

se viene a las grandes urbes a engrosar eI ya voluminoso
ej6rcito de desempleados. He abi, de contera, las corrdiciortes

ob jetivas de la subversi6n de que hat>la et presidente Betancur.
iPor qua oficiatmente s6to se reforestan echo mil hec-

fdreas anualmente? Asi de sencHlo: porque es una actividad
sin estimulos, con altos costos de inversi6n y un !ucro cesante
demasiado grande, todo to cunt trace de esta actividad, no

obstante su imperiosa necesidad, un p6simo hegocio.

Necesilaxnos

ACUEDUC TO
CON

Agua Potable y suficiente

CampafSa Clvica

LA GRANJA INTEGRAL

La Mictoempresa del Campo
Por Gustavo C6rdoba

De acuerdo a la tendencia que
ha venido tomando la distribu-

ci6n de la tierra en nuestro mu-
nicipio, podemos ver que cada
dia el tama60 de las parcelas en

que esti dividido eI Valle de La
Ceja es mgs pequeno. Vemos

que el valor de cada cuadra de

tierra alcanza cifras que nunca
nos llegamos a imaginar y si ob-

servamos ei costo de los insu-

rnos agropecuarios, incluyendo
abonos, pesticidas, maquinaria y

equipo, vemos tambi6n que 6stos
van en aumento constante. Las
experiencias desastrosas tenidas

por nuestros compafleros cam-

pesinos cuando dedican sus un-
cas a la producci6n de un solo

articulo y al mercado de 6stos
a trav6s de los intermediarios.
son cada dia mas comunes y
tristes, obligando muchas veces
a los productores a abandonar
sus parcelas e irse a Ea ciudad.

Todos estos puntos anteriores
nos hacen pensar que es nece-
sario disenar un modelo de de-
sarrollo a nivel de campo, que
nos permita subsanar aunque sea
parcialmente esta serie de difi-

cultades que afrontan Ios cam-
pesinos de nuestra regi6n.

La Granja Integral o Parcela
Autosuficiente o Microempresa

Agropecuaria o Finca de Super-

vivencia o Programa de Desarro-
llc End6geno Agropecuario o
Finquita con Armonia Interior son
los diferentes nombres con que
ha sido designado este programa
que esti siendo desarrollado por

una serie de entidades como Ho-
gares Juveniles Campesinos, El
Sena, La Caja Agraria y otras en-
tidades, tanto pClblicas como pri-
vadas, pero que en et fondo

comparten la misma idea de me-

Villa ea Paz con
la

Campana Eco16gica

jorar la utilizaci6n de los re-
cursos que puede tener un

campesino en su pequeFla parce-
la, intensificando la utilizaci6n

de la tierra, empleando tecnolo-
gias apropiadas, ahorrando insu.

mos mediante el reciclaje y com-

binando adecuadamente las acti-

vidades agricolas y pecuarias,
de acuerdo a las caracteristicas
del clima, topografia, localizaci6n
y tamaflo de cada parcela.

Mediante el diseflo adecuado

de una de estas Granjas Integra-
les podemos proporcionar al

campesino una alternativa para
mejorar su nivel de vida. apro-
vechar racionalmente Ios recur-
sos naturales de su propiedad,

mejorar la dieta alimenticia de
su familia, crear fuentes de em-
pleo para el mejor aprovechamien
to de la mario de obra familiar

y al mismo tiempo generar unos

ingresos provenientes de la ven-

td de los excedentes que se pue-
dan producir.

Las metas que se buscan con
estas granjas se alcanzan cuan-
do logramos combinar, en una
forma adecuada, los diferentes

tipos de actividades agricolas,
como cultivos de hortalizas y fru-
tales, pastos de corte, arboles,
etc., con las actividades pecua-
rias, como la vaca de leche, cer-

dos, gallinas, peces, conejos, ca-
bras, etc., y con los recursos
propios de cada parcela, incluyen
do el agua, el suelo, el clima, el
viento, etc. teniendo en cuenta
la posibilidad de reciclar una se-

rie de subproductos originados
por las actividades anteriormen-
te descritas, ademas de las ba-
suras, esti6rcol y restos de co-
sechas.

(Pasa a la pdg. 9)

NatuTataa

VIVERO SOL ROJO FIORESESMERALDA
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OFERT AS Y DEMANDAS EN LA CEJA
“OPINION CUEnA”, DE VENTA EN: ALMACEN DE REPUESTOS DE RODRIGO DUeUE, ALMACEN NaVE.

BABES, SALSAMENTARIA 'IJAU”, TRANSPORTES UNIDOS.

Taberna y Discotec

'LA POSADA”
El sitio mds agradable de La Ceja

DIVIERTASE BAILANDO
De su cuttura.

depende nuestra atenci6n
ENTRADA A LA CE JA
CALZADO 1'JABER”

Jairo Bedoya A.

Fabricamos V repwwnos ,calzado
con material de primera caRded,

y Tapizamos Muebles
SERVICIO A DOMICILIO

C8lle 19 No. 23.59 . .Te16fono: 517-87
La Ceja

INDUCERAMICAS LTDA.
Materas, Cerdmicas, Artesanias

JUAN MANUEL GONZALEZ V.
Almac6n Ventas Terminal del

Transporte. Local 201-S
Te16fono: 230 89 98 - A.A. 13030
Bodegas: Cane 59 No. 52-22

Te16fono: 231 56 44

ESTACION DE SERVICIO

EL RECREO
Salida hacia MedoIHn

Of Mce todos l06 servicios
relacionados con el remo.

VISITENOS
q; B a • : I ;I

LONCHERIA JOBY
Enwentra el mejor servicio en t(xlo

lo nkxJatado cort restaurane )
cafeteria

Plaza principaly vainte pas% arriba de EDA
PH)p.: JOSE NOE ARANGO

HELADERIA LA VEINTE
Prop. ALCIDES GUTIERJUZ

Carrera 20 No. 2446

In Ceja . Antioquia

AGROEQUIPOS

Bombas - Motores - Equipos paraRiego - Conac6sped
GUILLERMO LEON VALENCIA T.

JAIME OCHOA R.
La Ceja, Ant. Cra. 21 No. 18-65
Tels.: 51-924 - 242 24 15 Medal in

En sus ratos de ocio
visite eJ

CLUB BILLARAMA
TELEFONO: 513 78

La Ceja

J j :\:

PROFES}ONAIES
MEDICOS I o D o N T o L o G o s

CONSULTORIO MEDICO

Dr. Fernando Cuartas E
Dm. Gloria Gonzalez N.
Dr. Luis Fernando Ramirez H.

HORARIO :
Lunes a Viernes de 4:30 a 7:30 p.m.

Pasaje Comercial
Gregorio Guti6rrez G.

ALBERTO GOMEZ CORREA
Medico Cirujano

Esquina del Cawento
Huario: 3:CD pm. - 7:(D pm.

Tels.: 51+50 . Re$idarcia: 519-58

JORGE HERNANDEZ MESA
M6dico Cirujano

Esquina del Convento

Horado: MaRes y Mi6rcoles,
de 3 p.m. a 5 p.In.

TELEFONO: 514-50

ALVARO ARIZA VIVEROS
MEDICO CIRUJANO

Horario: Lunes a Sgbado:

IDe 10 a 12 m. – De 2 a 6 p.m.Direcci6n: Cane 20 N? 20-60. pho 2 e
Plaza Principal

TELEFONO : 513-36

i) ; J : -

DROGUERIA COLOMBIANA

Cornpleto suHido en droga3 yperfumgria
PRECIOS FAVORABLES

Plaza principal
La Ceja.

TULIO CARDONA J.
Arqu_itecto. Mat. 3681

HORARIO :
Viernes, sabado y

domingo:
De 9 a 12 y de 3 a 6

Medellin: Cane 30A No. 72-31
Te16fono: 235 27 18

La Ceja: Pasaje Mauro Gallego
Of. 18-62

Ul

PELUQUERIA RAMYBED’S

Corte para Damas y Caballeros
Todo to retacionado con Ii -b-elle'£a=

personal.

Velnta de cassetes y tarjeteria
Pasaje G. G. G. - Local 18-43

Plaza Principal .--La eeja

.I : - __, „
Te16fono: 517-69

EDILBERTO MONSALVO S.
ODONTOLOGO U. de A.

Cursultorio: CaRe 19 No. 22.25
Horario: De 2 p.m. a 7 p.m.

TELEFONO: 515-93

BEATRIZ ELENA MEJIA RB

ODONTOLOGA U. de A.
Carsultorio:

Pasaje Banco Ganadero ' Lcx>al 106HoIuio: 8 a.m. a 2 p.m. - 3 a 6 p. In.
TELEFONO: 518-34

OMAIRA ARANGO DE T.
ODONTOLOGA U. de A.

Consultorio: Calle 19 N? 18-05
La CejaTe16fono: 513-76

JOSe Alberto Robletdo V.
Colegio Odonto16gico Colambiano

Bogotg (C. O. C.)
HORARIO: De 2 p.m. a 8 p.In.

Consultorio: Cra. 21 Ng 20-28- 29

pisa, a media cuadra deI paIrqueprincipal.
La Cda (Ant.)

RODRIGO MORENO Me

Odont6kBO U. do A.
Consultuio: ChIle 20 - La Cda

TELEFONO: 513-94

MARGOTH VALENCIA T.
ODONTOLOGA U. do A.

Cansultorio: Edif . Tahami. Local 103
HORARIO :

De 10 a.m. a 3 p.m. y
5 p.m. a 7 p.m.
LA CEIA (Ant.)

Ivan RodrIguez M.

Odont61ogo U. de A.
Consultorio: Edif. Tahamf. Local 104

Horario: Lunes, Martes, Jueves y
Viernes, de 2 p.m. a 6 p.m.

Sgbados:
de 10 a 12 m. y do I a 6 p.m.

La Ceja
IMELDA ARANGO RESTREPO

ABOGADA
Universidad Aut6noma

Cane 19 No. 18-05
Te16fono: 513-76 - La Ceja

Tel.: -gn Medellin: 231 1199 Ext 62
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JAVIER SUAREZ PANESSO
(Viene de la pdg. 2)

ensamblaje de algunos pasos
intermedios para la confec-
ci6n, y tenia los contactos

con Everfit - Indulana, em.
presa 6sta gerenciada por un
cejeio, al igual que con Vi-
cuaa, gerenciada por el Dr.
Alberto Uribe Maya, tambi6n
cejeno; pero, desafortunada-

mente, con el ingreso a1 IDEA
no tuve tienrpo para ocupar-
me de esto proyecto. Pero ahi
esti, no lo dejen abandonar,

que creo que es una buena
oportunidad para poner a tra-
bajar a la gente de La Ceja
en sus propias casas, glaba
rando algunos procesos inter-
medios para la confecci6n.

Ayuden ustedes, que estgn
aqui en La Ceja, a sacar ade.
lante este plan de las micro-
emp-resas’) .

Desde aqui, don(ie el Dr.
Javier Suarez Panesso escri-
be para “EI Espectador” y
“EI Mundo”, nos prometi6

que tambi6n escribiria para
OPINION CEJERA, peri6di-co que 61 admira, pues seg6n
sus propias palabras: “Yo no
66 c6mo han hecho ustedes

para sostener eso peri6dico
dentro del municipio y dane
la continuidad que ha tenido
hasta aho,ra; creo que es di-
ficil lograr esto”. Y de ver.
dad que si , pero ai fin y al
cabo, Ie comentgbamos a 61,
ya hem% logrado llegar a la
edici6n Ng 33.

=W=
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Usted ), nosottos n :

'Prn ++ : ;} aC :\ festamos
atDinculados campo

La pro$p8ridad,
de su inversi6n

es seguridad
para tod gis.
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NU EVO SER VIC 10 :
Aporte patronat de Comfama en eualquier Oficina deI Banco

TODO LO BUENa

QUE SE NECESITA
ea:

Articulm0

fotog6ficos
Alimento$0

0

0

0

0

CarrIes
Farmacia
Ferreteria

Teias y
confecciones

Caizado0

Hogar
Aseo

a

0

Al concluir nuestra entre-
vista y mientras nos deleitg.

bamos con un exquisito caf6,
nos hacia remembranza de su
ancestro ceje60, pIles sus pa-

dres, str abuelo, y hasta bi-
sabuelo, son cejenos; de ahi
que 61 prefiera confesar, con
orgullo, que es un cejefro de
nacimiento. . . Asi terminaba
nuestra amena charla con el

hay Gerente del Instituto pa-
ra el Desarrollo de Antioquia,
IDEA.

®

Somos un BANCO DE FOMENTO


